

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante.

SAN FERNANDO. 28

Redacción en Crevillente:

RAMÓN Y CAJAL. 9. pral

Precios de suscripción

Alicante, un mes. 0'50 pesetas.

Crevillente, un mes. 0'50

Fuera, un trimestre. 2'00

Extranjero. 3'20

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO IX (Segunda época)



ALICANTE 2 AGOSTO 1930



Núm. 105

Desde Crevillente

Arbol sin fruto

Desgraciadamente y para mayor desprecio de ciertos hombres que se asemejan a los árboles sin fruto, vemos con pena que sus figuras solo sirven para hacer sombra a cualquiera que la necesite para su comodidad, mientras los árboles frutales, que hacen fruta y sombra a la vez, tienen la ventaja de que sus frutos sabrosos sirven para alimentar a todos los seres humanos. Así, pues, resulta que los hombres que solo sirven de sombra y no tienen más misión que fomentar el escándalo, difamar la honradez y la dignidad de personas que en nada ni por nada tuvieron porqué molestarles, porque su intervención en nuestro semanario, si alguna vez han publicado algún escrito o artículo, siempre ha ido estampada al pie del mismo su firma en señal de responder en todas sus partes de cuanto en él consignan para conocimiento de nuestros lectores y del pueblo en general. Los hombres que así piensan y proceden no son merecedores de que nadie, absolutamente nadie, se atreva a injuriarles groseramente, cosa que solo hacen los hombres perversos, ineducados y malos caballeros.

Nuestro pueblo, es decir, los vecinos todos, nos conocemos unos a otros a las mil maravillas y se da a cada cual su merecido. Por eso no basta que cualquier desahogado escandalice, difame o calumnie, para se le dé la razón sin tenerla; es necesario que la razón se imponga y los hechos la demuestren. Inútil esfuerzo es querer demostrar lo contrario, pues de memoria nos sabemos cada cual quien es y qué misión desempeñan en este miserable suelo.

Pero a pesar de todo, estos señores que así discurren creen lo contrario; su inteligencia no les deja vivir tranquilos; cuando algún obstáculo se interpone en su camino entonces ya lo atropellan todo sin darse cuenta que son ellos mismos los que se infieren el daño.

¡Qué desgraciados! No ven que todos les censuran por sus procederes tan injustos y ruines; no sienten las protestas y escarnios que de ellos hacen los ciudadanos conscientes.

Por su modo de ser son el desprecio de un pueblo que sabe juzgar noblemente, que nos conoce a todos sus hijos, buenos y malos; están estampados sus nombres unos

con letras de luto y otros con grandes letras de oro. Los unos por su aberración y dominio absoluto; los otros por su leal comportamiento, desinteresados para con sus semejantes. Los unos, árboles sin fruto, los otros, árboles con frutos sabrosos. ¡Qué comparación más sublime de unos y de otros! ¡Qué diferencia tan grande de pareceres! Y ellos, ciegos, no lo comprenden, no ven que están perdiendo lastimosamente el tiempo para no recoger fruto provechoso.

¡Qué ignorantes y qué necios! Quieren adivinar quien es el autor que firma sus escritos con un pseudónimo y atacan sin contemplación ni respeto a personas que en nada les afectaba la situación angustiosa porque actualmente atraviesa la clase trabajadora de cierta fábrica de la localidad motivada por la transformación que ya otras fábricas sufrieron.

¡Qué ignorantes! Quieren adivinar quien es Monte Negro. ¡Qué de prisa obran los hombres, sin importarles un bledo inferir agravios insolentes y ruines.

¿Quién es Monte Negro? Es un joven lleno de fe y de amor a la noble causa proletaria, que ve con sentimiento como la juventud sin trabajo va alejándose de su adorado terruño, que con el corazón parfido tiene que abandonar por no perecer de hambre, porque la ingratitud e ignorancia de muchas personas no sirve más que para destrozar la industria y el comercio crevillentino y abandonar por completo la madre de la riqueza pueblerina que es la agricultura.

¿Quién es Monte Negro? Un joven que por espacio de algunos años ha trabajado en una fábrica, donde siempre reinó la paz hasta que la maldita cizaña se introdujo en ella para convertirla en un puro infierno. Ese es el joven autor de «Entre sombras anda el juego». Ese joven es el que dentro de breves días tendrá que abandonar su patria y marchar al extranjero que será su nueva patria, donde podrá ganar con el sudor de su frente el pan nuestro de cada día. Ese joven que jamás permitirá que su voluntad esté a la disposición de ningún señor feudal y que no se limitará nunca a servir de árbol que dé sombra únicamente sino que prefiere dar fruto sano y sabroso para provecho de la humanidad libre de esclavitud y mordaza.

Ese es el joven autor que firma sus escritos con el pseudónimo de

Monte Negro. Vedle; no teme a esos hombres que, hipócritamente, van pregando que ellos están separados de la vida activa de la política, sin perjuicio de aprovechar cuantas ocasiones se les presenta para practicar el espionaje y servir de heraldo difamador de personas más honradas y honorables que ellos.

Ese es el autor, un obrero. ¡Cuánto os molesta que sea un obrero el autor de un artículo! No podéis, no queréis creerlo, porque os figuráis que el talento se adquiere con dinero y un trabajador no lo tiene. No pasa por vuestra imaginación, exenta de criterio, la idea de que un obrero sea instruido, de que tenga capacidad para comunicar por medio de la prensa al pueblo las muchas cosas censurables que en vosotros ha descubierto. Y porque no pasa por vuestras obscuras inteligencias esa idea, impulsados por el espíritu satánico que os domina, afirmáis: «Ese trabajo es de fulano, porque ese tiene dinero. Los obreros han de ser esclavos y su misión es la de los animales».

Así pensáis, necios; pensad que el talento puede existir mejor en el cerebro de los obreros porque estudian la vida en la propia vida, que en los vuestros, acostumbrados siempre a la holganza y a discurrir malas acciones.

Sois árbol sin fruto.

PEDRO MENARGUES

La feria de San Cayetano

Un bullicio de niños vemos en nuestro paseo del Calvario saltando de un lado para otro; en ellos se nota algo que nosotros no llegamos a comprender; la vista de muchos de ellos se inclina hacia la entrada de la izquierda del paseo, pero nosotros no comprendemos cuál es el motivo que tienen para no separar la vista de dicho punto, pero movidos por la curiosidad nos dirigimos hacia un grupo de muchachos con el fin de saber a qué obedecía la preocupación de ellos; ya casi encima de aquel enjambre, oímos a uno que decía: «qué lladres, por eso no vienen los caballitos»; insinuó otro que rápidamente prosiguió: «no veis que el año pasado cobró aquel Ayuntamiento 25 duros de los días que estuvo en ésta la barraca de los caballitos? así es que este año no vendrán y nosotros no podremos montar en ellos y divertirnos como en otros años»; «qué lástima — prosiguió otro — qué malos eran esos alcaldes que cobraban tan caros los puestos a los feriantes»; «si yo fuera alcalde — prosiguió el más enrometido — te aseguro que no les cobraría ni la mitad de lo que cobraban y vendrían muchos, pero muchísimos más y recaudaría más que ellos»; pero sabeis porqué lo hacían? — interrumpió otro — porque no son amigos de las fies-

Fiestas de San Cayetano

ORFEON CREVILLENTINO

Como en años anteriores, esta Sociedad participa a sus socios y al público en general, que ha establecido una caseta en el Real de la Feria, a cargo de D. Joaquín Hurtado Perius, donde podrán pasar un rato agradable y disfrutar de un servicio esmerado.

EL ORFEÓN CREVILLENTINO

para ampliar más el éxito del solemne acto que se va a celebrar el día de San Cayetano en nuestra Iglesia Parroquial y para el mayor resultado de la GRAN MISA PONTIFICAL de Perossi, que cantará este coro, además de haber conseguido que tome parte la notable triple ERNESTINA FONS, se ha contratado al afamado organista DON CARLOS MORENO.

El tenor solista (BARBERÁ) cantara la preciosa AVE-MARIA de Gounot.

Esta acto religioso será el número más importante de las fiestas por los buenos preparativos de la Directiva y Director de esta agrupación coral.

las: «que te crees tú eso» - decía otro - mira como gastan el dinero en banquetes y comisiones y ardean a lo pavo; veis como sí que les gustaban las fiestas? lo que pasada era muy sencillo, que les convenía de- clararse enemigos de las fiestas para tener mejor «bofla» para comisiones y REGENERACION - que hicieron a Madrid que gastaron 5.000 beatas y picos, veas de dónde las sacaron; pues bien chico, lo cierto es que este año me parece que no tendréis caballos y solo nos conformaremos con las barracas el «prim-prim» y las de las ferias solo; (la discusión de varios niños queda en diálogo entre los dos últimos). - No hombre, calor, en el del Sr. Lledó lo hace también, como se demostró en la mañana del 31 de Julio al otro amanecer del bochorno que en el nuevo local se notaba.

¿Será posible que estos señores que mensualmente se reunían tan solo una vez, sintiéranse asfixiarse por momentos y que era de todo punto imposible resistir una hora en el antiguo local? No, y mil veces no; este lo al renunta más condiciones higiénicas y es más espacioso que el actual; lo que pasaba era que como en anteriores artículos decíamos había que favorecer al vocal Sr. Lledó; esta costumbre es muy antigua y está muy arraigada en ciertas personas de esta localidad, y do seamos hombres tenedras presenten estos últimos no debemos perder de vista porque son de mala calaña y si vuelven otro año a ser alcaldes, nos dejarán sin fiestas pero que los banquetes no los supriman, has entendido? Debemos no dormir y procurar por todos los medios que otro año no dejen de venir los caballos y tanto nos disfracem, pero sin abusar de ellos ni de esos pobres feriantes que vienen a ganar un pedazo de pan y tropiezan con un hueso; así tendréis por San Cayetano bues fiestas y muchas distracciones para nosotros poder disfrutar.

De la mina de la Cata

Cazadores!
No comprar sin visitar la
ARMERIA ESTEVE
Los mejores cartuchos
: cargados y vacíos :
Accesorios de todas clases
JORES MARCAS
Precios sin competencia.
Sagasia, núm. 5. - ALCANTE

El día 31 de Julio, ya se celebró la subasta del agua en el nuevo local, dando se el caso de que alguien pro-susodicho local se notaba, al mismo tiempo que otros se lamentaban de que carecía de amplitud.

Un atropello

Desde principio de verano, venía vendiendo en el kiosco de periódicos que poso en el Paseo de Alfonso XII. «Polos» que me agenció de una fábrica de estos helados que existe en Elche.

Por algún tiempo, he vendido éstos, pero he aquí que una persona, envídosa sin duda de los modestos beneficios que yo pudiera obtener, se propone quedarse con ellos y arrebatarlos de una manera poco digna la venta exclusiva de estos helados en esta plaza.

En vista de que el fabricante se negó a entregarme, como de costumbre lo venía haciendo, los helados que le pedía, me persone en sus domicilios y por el supe que había ido a visitarle una persona, cuyo nombre no quisó darme, a solicitarle le concediera la venta de sus «Polos» en este pueblo. Se le negó y apelo para ello a ofrecer exhorbitantes fianzas y garantías. Tampoco esta

UN SUICIDIO

Crevíllente y Julio de 1930.

A. BROTONS.

y dé a cada cual lo que se merece. el tiempo que llevo establecido en el juzgar a cada cual y conoce mi honradidad, de la que he dado pruebas en Crevíllente que sabe que mi intención comunicar esto al digno pueblo de Crevíllente que sabe durante mi trato comercial con él he localidad y el comportamiento que

Legada la noche y al notar su espesa e hizo que contra su costumbre no había regresado, pusíonse en sobresaño por sí le hubiese podido ocurrir alguna desgracia.

A las diez y media de la noche notificaron a la familia lo que ocurría. Pronunciadamente marcharon su hermano Francisco y cuñada Dolores a la finca, dándose prontamente cuenta de que se había arrojado al pozo. A las tres y media de la mañana del 25 acudió al lugar del suceso el Juzgado Municipal con el médico don Carlos Guillén Millá, quienes se dieron cuenta de que para extraer el cadáver había que sacar el agua del pozo.

Extraído el cadáver fue conducido al depósito del cementerio donde el sábado por la mañana se le hizo la autopsia.

Se ignoran los motivos que le indujeran a tomar tan fatal resolución. Desde hace seis años tenía el tratamiento formalizado el infeliz Vicente Más Pastor (el Rato) pro-

Este número ha sido visitado por la censura

Descansen en paz y reciba su atipicidad.

Se ignoran los motivos que le indujeran a tomar tan fatal resolución. Desde hace seis años tenía el tratamiento formalizado el infeliz Vicente Más Pastor (el Rato) pro-

DE FIESTAS

El acto cultural y patriótico dedicado para reivindicar la memoria del Camónigo Manchón, promete ser un grandioso acontecimiento.

El Excmo. Ayuntamiento colocará una magnífica lámpara en el Salón de Sesiones, para perpetuar la memoria del ilustre crevíllentino.

La Comisión de Fiestas repartirá las localidades preferentes: Palcos y Butacas.

La entrada al Anfiteatro y al Paraiso será pública.

Son varios los oradores que se han ofrecido para tomar parte.

También se ha solicitado el concurso de D. Francis, o Más Magro, y D. José Maciá Ábela.

Retina grande animación con motivo de este acto, al que debe concurrir todo Crevíllente.

La Banda de Música «Unión Musical» amenizará el espectáculo.

Y a propósito de la cultura, hemos visitado la Biblioteca Municipal, sorpendiéndonos la ordenación esmerada de sus libros.

Nos enteramos que el Excmo. Ayuntamiento ha adquirido numerosas obras de selectos autores, destinadas a llenar dos de sus estantes.

También se nos participa que muy pronto serán reeditadas las 50 obras que para su encuadernación se enviaron a Alicante y se hará pública la lista de los volúmenes que existen en la mencionada Biblioteca Municipal.

Celebramos el particular y especialísimo los entusiasmas lectores y el público en general.

DEFUNCIONES
Antonio Serna Más, 45 años.
Antonio Más Más, 11 meses.
Trinidad Penalva Galipensó, 18 meses.
Dolores Ferrández Más, 5 días.
José Asencio Juan, 86 años.
Salvador Giménez Adsunar, 48 días

LA CREVILLENTINA
Fábrica de Jarabes y Gaseosas de ANTONIO CREMADES
Servicio esmerado para todos los borghateros crevíllentinos.
Alcala 129 - Teléfono 55.650
MADRID

Registro Civil

Del 18 al 31 de Julio

NACIMIENTOS

Concepción Hurtado Belén, Viena.
Marítez Soriano y José Villalva
Francisco y cuñada Dolores a la finca, dándose prontamente cuenta de que se había arrojado al pozo.

MATRIMONIOS

Antonio Candela Gallardo con Ana-cisca Covas Alonso.

DEFUNCIONES

Antonio Más Más, 11 meses.
Trinidad Penalva Galipensó, 18 meses.
Dolores Ferrández Más, 5 días.
José Asencio Juan, 86 años.
Salvador Giménez Adsunar, 48 días

Una circular

A los fieles devotos de Nra. Sra. del Pilar de Zaragoza

El TEMPLO del PILAR, mandado construir por la Madre de Dios, en medio del pueblo que se dignó visitar y elegir, está en peligro de ruina y sus hijos quieren y necesitan evitar ese peligro, realizando el esfuerzo que fuese preciso, porque sin el Pilar, ¡adónde irían a llorar cuando la angustia les aflige, a fortalecer sus espíritus cuando se sienten débiles, a recobrar esperanzas cuando se ven desamparados y a depositar sus ofrendas de amor cuando la felicidad les sonríe?

La ruina del PILAR no puede sobrevenir, porque los hijos de María tienen corazón que guarda ternura y memoria que conserva la serie interminable de sus misericordias, y patriotismo que no olvida las glorias conquistadas bajo su amparo.

Todo, todo está comprendido en esta empresa: nuestra piedad, nuestra dicha, nuestra historia, nuestra dicha y nuestro honor, y por eso haremos, para llevarla a un éxito venturoso, cuanto obligación nuestra es hacer.

Católicos del mundo entero, medidad que María Santísima es madre de todos los hombres; americanos, recordad que el soplo bendito de esa Madre celestial guió las naves de Colón; españoles, tened presente que el PILAR es el alcázar de vuestras tradiciones; aragoneses, pensad que ese Templo es vuestra casa solariega; zaragozanos, considerad que el PILAR es el centro de donde arranca vuestra fe, el depósito sagrado de vuestras alegrías y tristezas, la fuente de vuestras glorias inmarcesibles, el blanco de vuestros amores y la envidia de todos los pueblos del orbe.

Zaragoza. Mayo de 1950. —† Rigoberto, Arzobispo de Zaragoza, Presidente efectivo de la Junta Magna de la Suscripción para las obras del Templo del Pilar.

Presidentes honorarios: José Jordana Mompeón, alcalde presidente del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza; Jorge Fernández de Heredia, capitán general de la 5.ª Región; Víctor Pérez Vidal, gobernador civil; Miguel Hernández, presidente de la Audiencia; Julio Díaz, fiscal de S. M.; Antonio de Gregorio Rocasolano, rector de la Universidad; Francisco Blesa, presidente de la Excmo. Diputación; Florencio Jardel, presidente del Excmo. Cabildo Metropolitano; Francisco Alamán, delegado de Hacienda; Agustín Gómez Morató, gobernador Militar; Francisco Franco, general director de la Academia Militar.

Vicepresidentes: Jorge Jordana Mompeón, alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento; Francisco Blesa, presidente de la Excmo. Diputación Provincial; de la Cámara de Comercio y del Museo Comercial de Aragón; José Pellicer Gullí, arcipreste del Pilar; presidente de la Real Cofradía del Rosario y de la Junta

de Peregrinaciones; Antonio Laserra Purroy, ingeniero director del Canal Imperial; Joaquín Aranguren y Rosendo Benedit, canónigo.

Secretario: Ignacio Bersabé, secretario de Cámara y Gobierno del Arzobispado.

Las personas que quieran suscribirse para contribuir a esta obra, puede dirigirse a la Secretaría de Cámara Arzobispal o a la Oficina del Excelentísimo Cabildo, Zaragoza.

Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. — De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Lma 25. — Crevillente; Calle de Alonso Pérez, 3. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

NOTICIAS

La venta del agua de la Fuente Antigua durante el mes de Julio ha sido de pesetas 4.512 con 55 céntimos y la del 25 de Julio al 31 inclusive de 840 pesetas con 45 céntimos.

Procedentes de Madrid y después de permanecer en la playa del Pinet la temporada de los baños se encuentran en esta con el fin de pasar las fiestas de San Cayetano dona Carmen Guilabert de Quesada, acompañada de sus encantadoras hijas señoritas Carmen, Conchita, Rosario y Julio.

Mucho celebraremos que su estancia en esta les sea grata.

Procedente de la Ciudad Condal hemos saludado a don Antonio Navarro Maciá que acompañado de su señora se encuentra en esta.

Salió para la Villa y Corte nuestro paisano don Braulio Aznar Barragán, comerciante de aquella plaza.

Han sido colocadas cuatro bocas de riego en el paseo del Calvario en vez de tres como anunciábamos.

También se han encargado dos más para ser colocadas en las salidas de las carreteras de Elche y Orihuela.

A la avanzada edad de 86 años falleció el día 26 don José Asensio Juan o sea el tío Pepe el Roxiós.

Descansen en paz el venerable anciano y reciban sus hijos, hermanos y demás familia, la expresión de nuestro más sentido pésame.

Rogamos al Ayuntamiento ordene sacar unos barrotes que existen en la azera de la cocina del casino evitando que los transeúntes se rompan las narices, como le ocurrió el pasado lunes a una pobre señora que se cayó lastimándose la cabeza, con derrame de abundante sangre, pues además de afear y la molestía que ocasiona, corren peligro que las personas de romperse la crisma.

Ponemos en conocimiento de los industriales de hilados, que se han puesto a la venta las Rucas de la nueva construcción MARCA RUECA VERTICAL para hilados a mano.

Se hace constar que es la más perfecta y económica conocida hasta la fecha. Consume medio kilowatio en diez horas.

Para más detalles y probaturas, dirigirse a

SALVADOR ADSUAR

Calle de la Salud, núm. 82

Dió a luz con toda felicidad un precioso y robusto niño doña Teresa Vicedo Más, señora de nuestro entrañable amigo don Ignacio Fuster Molina.

Nuestra fraternal enhorabuena a tan venturosos padres.

Procedente de Madrid se encuentra en esta don Emilio Polo Penalva, acompañado de su distinguida familia.

Con toda felicidad dió a luz el día 26 un precioso y robusto niño, doña Gertrudis Pastor Candela, señora de nuestro queridísimo amigo y suscriptor don José Soriano Fenoll.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecta salud.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

Playa del Pinet

Gran Fonda de Paco del Club

Servicio esmerado y económico de habitaciones, comidas, café, licores y jarabes.

El pasado domingo, cuando el auto camión de la agencia Laustalet regresaba de Alicante por la tarde, a la entrada de la posada de la Plaza de Alfonso XII dormía en una silla el hermano de Toni el Miralles, o sea Manuel Miralles, y al pasar las primeras ruedas del camión se despertó; con tan mala fortuna lo hizo que vino a colocar un pie en la rueda trasera ocasionándole magullamiento general en el tobillo, habiéndole sido amputada la pierna el jueves, falleciendo ayer viernes de resultas de la operación.

El día 1.º de Agosto tomará posesión del cargo de Juez municipal don Engelberto Lillo, cesando en el mismo el doctor don Ismael Candela Más que interinamente lo desempeñaba.

En la mañana del domingo último nuestro querido amigo don Antonio Sala Ferrándiz salió de su casa con su carro y caballo para dirigirse a Granja de Rocamora; pero al llegar a la carretera se desbocó el caballo que en su desenfadada carrera vino a introducirse en el ventorrillo llamado del (Cucaracha) tropezando en un pilar de la cuadra exterior, lo que afortunadamente le salvó de una muerte segura.

Nuestro amigo sufrió a consecuencia del topetazo la fractura de una costilla y contusiones en la cabeza de las que felizmente mejora.

Deseamos su pronto y total restablecimiento.

Procedentes de Tarragona donde residen y con objeto de pasar una temporada en su patria, chica llegaron a esta la simpática señorita Concepción Quesada Candela, acompañada de su sobrina la señorita Antonia Quesada Oris.

Mucho celebraremos que en estancia en esta les sea grata.

La recaudación por la venta del agua de la mina de San José y María La Caxa, desde el 25 al 31 de Julio, ha sido de 875 pesetas con 95 céntimos y la de todo el mes de Julio es de 4.485 con 85 céntimos.

Después de permanecer en esta breves días salieron para Sevilla donde residen nuestro fraternal amigo el músico de 2.ª del Regimiento de Soria número 9 D. Joaquín Candela Onteniente acompañado de su señora.

Procedente de la Corte se encuentra en esta con objeto de pasar las fiestas de San Cayetano, doña Trinidad Más Sirvent, acompañada de sus encantadoras hijas señoritas Conchita y Paulina Aznar.

Bien venidas.

Mañana domingo 3 del actual la Banda de Música de esta, Unión Musical, inaugurará el segundo curso de conciertos de la temporada, ejecutando el siguiente programa:

PRIMERA PARTE

Puenteareas (pasodoble). — Soutullo. Cooppelia (fantasia). Declives. La Angelica (fantasia). — C. Ardít.

SEGUNDA PARTE

La Tempranica. — Giménez. La Jota de la Dolores. — Bretón. Santander. — Rosillo.

Para los días de fiesta de San Cayetano, y en el real de la feria, se instalará un moderno pabellón a cargo de Francisco Más Aznar, en el cual el público encontrará los más exquisitos y mejores helados de la temporada, siendo así, que por su modernidad y por las condiciones en que se situará, de seguro que el que lo visite le será muy grata su estancia en dicho pabellón.

En el sorteo del 21 de pasado mes de la Lotería Nacional, fue agraciado con 15.000 duros nuestro querido amigo D. José Alfonso Mas, que reside en Madrid.

Nuestra enhorabuena.

En clima templado

Se vende la finca llamada «La Palaya», con pinada de arbolado y tierra blanca; mide mil tahullas; tiene almendros; viña, higueras, algarrobos, una espaciosa casa, nacimiento de agua y algibe. Su precio, menos de 25.000 pesetas. Darán razón en esta Administración.

Imp. «Lucentum». — S. Ferrándiz, 28 Alicante

PETROMAX

(Con música de «A media luz») (Tango-Cancion)

Si estás a media luz
comprá un PETROMAX
que alumbrá con benzina

Es lámpara potente
lo mismo que con gas.

Es lámpara ideal
pues no despidé humo

ni nunca huele mal.
Su coste

es barato
y buena su construcción.

pues lo mismo
se usa aquí

que en la China
y en el Japón.

por su luz fija y brillante
Y por su gran duración.

pues es la lámpara elegante
que del todo está exenta

del peligro de explosión.
Si estás a media luz

no dudarlo va a las
visitas a LINARES

comprá un PETROMAX
y así de esta manera

con gran satisfacción
en el «Pinet» sentados

cantando el Airón.
!! Airón, Airón !!

el Petromax
es Campeón.



LAS MÁS PRÁCTICAS Y DE MAYOR BENEFICIO PARA CAMPO Y PLAYA

DIMIENTO PARA CAMPO Y PLAYA



Infertillos RADIUS

ECONOMIZA USTED SU VALOR

EN CUATRO SEMANAS

ARREGLOS GRATIS - PIEZAS DE RECAMBIO

Provéase de cuanto necesite: Arroces,
Garbanzos, Azúcares y demás cerea-
les a precios baratísimos, solo para
la temporada del PINET, adquieralos
y en ello encontrará una gran eco-
nomía, y no se arrepentirá por ser
buena calidad

CARBURROS, LAMPARAS DE TODAS
CLASES, BATERÍA DE COCINA, JU-
GUETES DE PLAYA, DÓMINOS, JUE-
GOS DE AJEDREZ Y OTROS

J. LLINARES

Un RADIUS, un PETROMAX,

un APARATO DE RADIO «Telefunken» y

una lámpara de bolsillo SKLAR

El mejor equip. para el «Pinet».

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

Viuda e Hijos de Joaquín Espinosa

Almacén de Chufas
Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de
cacahuetes, almendras y frutas secas.

Pelajo. 9 y 11—Madrid

REGENERACION

Semanario independiente — CREVILLENTE

Provincia de

D.

Horno de la Espiga de oro

Panificación Menarques

SAGRADO CORAZON DE JESUS, 12

Especialidad en la elaboración de Pan

de Viena, de París y pan Candeal

Servicio a domicilio

Daniel Gallardo

Accidentes marítimos, incendios, vida,
robo, responsabilidad civil, valores

SEGUROS